

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Fábrica de lisiados descubierta por la policía de New York

New York.—La detención de un individuo llamado Arthur Williams al ser encontrado en la estación del ferrocarril elevado, mendigando, ha dado por resultado el descubrimiento de una «fábrica de lisiados.»

Dos policías que acertaron a atravesar la estación citada, observaron que un sujeto, al parecer manco, pedía limosnas a los transeúntes afirmando que era un pobre veterano lisiado de la guerra mundial.

En la estación de policía donde fué conducido, encontráse con la sorpresa natural que el individuo llevaba el brazo derecho perfectamente amarrado a la espalda, dando la sensación de que carecía de él.

Interrogado, confesó que en el Bowery existía una casa, donde por medios ingeniosos, convertían al más opuesto ciudadano en manco, tuerto o cojo, a discreción.

El dirigible mayor del mundo en construcción en la fábrica Zeppelin

Berlín.—La gran fábrica del Conde Zeppelin establecida en Friedrichshafen, está construyendo el dirigible de tipo semi rígido mayor del mundo, el cual será impulsado por un nuevo gas combustible, descubierto recientemente por el doctor Lemprtz, uno de los ingenieros de la fábrica.

Este nuevo gas no es explosivo y, por tener el mismo peso que el aire, mantiene al dirigible a la altura que se desee en todo momento, sin

estar a merced del aire. Esto significa mayor velocidad y más seguridad así como la posibilidad de vuelos más largos de lo que es factible con la gasolina corriente.

La nueva aeronave estará terminada para el otoño de 1927 y sus dimensiones serán vez y media mayores que las del dirigible «Los Angeles».

Sigue dando juego en Alemania el caso del profesor Lessing

Berlín.—El caso Lessing continúa dando juego. Los estudiantes del Instituto de Hanover redactaron una circular que fué distribuida profusamente por toda la nación, solicitando la cooperación de todos los estudiantes alemanes con objeto de plantear una huelga general a modo de protesta contra la permanencia del profesor Lessing en el claustro universario. Pero los estudiantes de Heidelberg, Bonn y Leipzig rehusaron unirse al movimiento.

Los estudiantes de Hanover sólo han encontrado apoyo en los estudiantes de Berlín, Munich Stuttgart y otras ciudades.

Impresionarán cuatro películas las más Mary y Douglas en Viena

Nueva York.—El apoderado de Mary Pickford en esta ciudad, anunció que la insigne artista proyecta impresionar cuatro películas además de la que tiene en estudio actual en Viena, y en las que su esposo Douglas Fairbanks tomará parte.

Pleitean los albaceas de los hermanos Dodge contra la Ford Motor

Washington.—Una nueva batalla legal en torno a los cientos de millones obtenidos por la Ford Motor Company por concepto de utilidades, comenzó al apelar los albaceas testamentarios de los hermanos Dodge del fallo dictado en relación con la querrela establecida por la junta de impuestos sobre utilidades hace algún tiempo.

Los hermanos Dodge fueron socios de Henry Ford en la vasta empresa de éste. Posteriormente, se separaron para fundar la Dodge Brothers Motor Company. Parece que la Ford Motor Company no rindió cuentas muy claras a los Dodge al finalizar los años 1917 y 18 comprobándose la diferencia entre lo percibido por éstos y lo que realmente les correspondía, de acuerdo con los balances de la Ford Motor.

Extirpada la plaga de langostas

Zamora, España.—La enorme plaga de langostas que azotaba los campos, ha sido extinguida, habiendo ayudado eficazmente al vecindario el regimiento de Toledo.

Reclama Rusia en un decreto el Polo Norte

Londres.—La prensa londinense publica el decreto dado por el Gobierno de Rusia, reclamando el Polo Norte. El decreto declara terminantemente que todo el territorio situado al Norte de Siberia está comprendido dentro de las fronteras nacionales de Rusia.

Comienza a verse la causa de los bandidos fantasmas de Lorena

Una numerosa familia de la Lorena, compuesta de catorce personas de ambos sexos, comparecerá ante los Tribunales de Metz, para responder a varios delitos que comprenden toda la escala del crimen, desde los robos pequeños hasta el asesinato.

Los dos jefes de esta banda familiar, que por espacio de siete años han logrado escapar a todos los lazos y emboscadas tendidos por la policía de cuatro naciones, hasta el punto de merecer el sobrenombre de «los bandidos fantasmas», son Emile Weil y su cuñado Mathieu Gerard.

Noventa testigos de cargo han sido citados.

Casi todos ellos tienen graves motivos de queja contra la familia en cuestión, pues el que no ha sido despojado de propiedades, ha visto a algún familiar asesinado por los repugnantes bandidos.

El ex-Rey de Portugal

Madrid.—«El Debate» publica la entrevista celebrada en París de su corresponsal exclusivo con el ex Rey de Portugal, Manuel.

Parece que Manuel entretiene sus ocios coleccionando raros manuscritos portugueses que los adquiere en todas las subastas del mundo, para estudiarlos cuidadosamente, pues prepara una monografía de Manuel I y luego una edición de la correspondencia diplomática con Inglaterra, con notas y comentarios.

Mussolini insultado en Hungría

Budapest, Hungría.—El Primer Ministro Conde Berthlen se vió en un gran aprieto en la asamblea nacional cuando a presencia de los diplomáticos extranjeros el Diputado de la oposición, Geza, Malacitch llamó carterista a Mussolini.

Los miembros del gobierno que se encontraban en la asamblea se pusieron rápidamente a la altura de la ocasión dándole vivas al Primer Ministro fascista.

Sin embargo, se espera que Italia hará representaciones diplomáticas como lo hizo recientemente al ocurrir un caso similar en Praga, Checo Eslovaquia.

Subió treinta y dos puntos más la peseta

New York.—La peseta española experimentó una nueva alza de 32 puntos, llegando a 16,26 o sea el punto más alto desde que comenzó el movimiento de alza.

Este rápido avance se atribuye a la demanda de pesetas desde la terminación de la guerra de Marruecos demanda que ha venido en aumento últimamente, culminando en el alza extraordinaria de que hemos hecho mención. Las declaraciones extraoficiales del Gobierno, al efecto de que el patrón oro pronto sería restaurado en España y las acertadas medidas del Marqués de Estella, son factores que han contribuido en gran parte también en opinión de los banqueros internacionales.

De San Marcos de Tarrazú

TRABAJOS DE IGLESIA

Delirante entusiasmo reina en este pueblo para la terminación definitiva de la construcción del hermoso templo. Los boyeros guiando sus yuntas de bueyes, unos con sus carretadas de arena; cal, piedra, etc., para la pavimentación y gradas de la portada de la Iglesia; otros que desafiando los grandes peligros de las montañas, vienen batallando con sus valientes bueyes trayendo enormes tucas de legítimo cedro, para alistar toda la madera necesaria para darle digno remate a la magna obra de nuestro Templo.

Quiera Dios que prevalezca este entusiasmo y que el muy inteligente director don Francisco Mora, no se aperece y siga estos grandes trabajos hasta terminarlos. Muy digna de encomio es la labor de este preclaro hijo del pueblo que con el mayor interés trabaja por ver realizados estos nobles ensueños.

A este pueblo le obliga, el día que solemnemente se bendiga este magistoso Templo, rendirle un justo homenaje en prueba de gratitud y cariño a don Francisco Mora por sus brillantes esfuerzos.

PELIGRO INMINENTE

El puente de Parrita presenta grandes peligros con motivo de la tierra que pusieron sobre él y se forma, cuando llueve, un lodazal enorme que por poco impide el libre paso; si el transeúnte toma la orilla y si desgraciadamente se resbala, tiene que ir a dar a las profundidades de las aguas porque no hay de qué agarrarse por estar muy altos los travesaños del puente.

Debiera el Municipio, o a quien corresponda, mandar unos peones a quitar la tierra que hay sobre el puente y ponerle ripio y bagazo y también por de pronto atravesar a la orilla unos tabloncillos para evitar desgracias. No sé cómo se han escapado los niños que de esos lugares vienen a la escuela, de caer al río. Ojalá no se haga esperar que se registre una desgracia, para remediar esta necesidad.

VICIOS DE LA NIÑEZ

Qué pérdida se encuentra la niñez de estos tiempos en que vivimos! Qué lenguajes más desastrosos de éstos que llamamos niños, que algunos adultos aún ebrios se detienen de vomitar semejantes palabras. No

existirá una ley que prohíba estas obscenidades?

Otro defecto muy propagado en estos niños es el fumado, me parece muy indecente ver los niños con cigarrillos, puros o pipas en la boca; debieran las autoridades (aunque no les obligue) hacer propaganda activa en contra de estos vicios por amor a la moralidad. Que fumen si quieren, pero donde nadie los vea.

Hay mucha tolerancia en las autoridades: en otros tiempos no se permitía la presencia de chiquillos en parajes donde había ebrios sino que de una vez si venían a comprar algo a un establecimiento, inmediatamente lo mandaban a su casa, así erra que no les permitían presenciar los escándalos; y ahora debido a la tolerancia, atribuyo la gran pérdida de estos niños, pues no hay respeto de menores a mayores.

ENLACE MATRIMONIAL

El día 7 del corriente mes, el señor Cura de esta localidad bendijo la unión matrimonial del virtuoso joven don Eligio Méndez con la infatigable señorita Mariana Chanto. Qué Dios les dé larga vida y dicha completa!

NOTICIERO

NOTAS SOCIALES

VIAJEROS

El mes entrante partirá para New York don Jorge V. Pastor.

—Para Turrialba partió doña Liduvina F. v. de Escalante.

—Se encuentra entre nosotros procedente de Cachi la estimable señora doña Carmen Gurdán de Gallegos.

—De Cartago llegó don Raul González, agente de Licores de aquella localidad.

—Se encuentra entre nosotros procedente de Guanacaste, don Joaquín Gil Mayorga.

—Está para llegar al país el presbítero don Mariano Zúñiga, Cura de la parroquia del Carmen.

—Para su finca en Turrialba partió don Raúl Orozco Casorla.

—Estuvo entre nosotros procedente de Heredia, la señorita Benigna González Solera.

HOGAR DE PLACEMES

El hogar de nuestro estimado amigo don Bienvenido Ortiz y su señora se encuentran de plácemes por el nacimiento de un varoncito que viene a completar su felicidad. Nuestras felicitaciones y para el recién nacido todo género de ventura.

ENFERMOS

—Delicada de salud se encuentra doña María Durán de Fernández.

—Guarda cama hace varios días doña María Pinto v. de Montealegre.

—Ha tenido una mejoría el caballero don Alberto Chavarría Mora.

—El estado de salud de la señorita Enriqueta Chavarría es bastante satisfactorio.

—Delicada de salud se encuentra don Nicolás Gallegos Q.

—Se encuentra enfermo el Lic. don Joaquín Fernández Montúfar.

—Guarda cama la señorita Alioia Robles.

—Gravemente enferma se encuentra la señorita Elena Valladares.

—Delicada de salud se encuentra doña Estela Carrillo de Orozco.

—Ha seguido mejor el estimable doctor don Carlos Pupo.

JUEGOS LAVATORIO y para café, enlozados. Loza Cristalería Espejos.

Heredia, Tienda Benavides.

Palabra Divina

Quinto Domingo después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa de esta Dominica es del capítulo V, versículos 20 a 24 según San Mateo.

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Si vuestra justicia no fuere mayor que la de los escribas y de los fariseos, no entraréis en el reino de los Cielos. Oisteis que fué dicho a los antiguos: No matarás, y quien matare obligado quedará a juicio. Mas yo os digo, que todo aquel que se enoja con su hermano obligado será a juicio. Y quien dijere a su hermano raca, obligado será a concilio. Y quien dijere insensato, quedará obligado a la gehena del fuego. Por tanto, si fueres a ofrecer tu ofrenda al altar, y allí te acordares que tu hermano tiene alguna cosa contra ti, deja allí tu ofrenda delante del altar, y ve primeramente a reconciliarte con tu hermano, y entonces ven a ofrecer tu ofrenda.»

REFLEXION

No son los hombres, sino Dios el que nos ha de dar el merecido premio o castigo por nuestras obras. Miremos, pues, qué dice Dios, y no qué dice el mundo de nosotros. La santidad que Dios premia ha de ser perfecta, real, no aparente. Justo es que nos acerquemos al altar a ofrecer a Dios sacrificios; pero que sea llevando el corazón en paz con Dios y con nuestros hermanos, que también son hijos de Dios.

Contribución del Clero de la Arquidiócesis de San José de Costa Rica para hacer un regalo al Excmo. Monseñor José Fietta, Internuncio Apostólico en Centro América y Panamá electo Arzobispo de Esmirna y que se consagrará en Roma probablemente en Setiembre de este año

En la Conferencia del Clero, en el mes de mayo, se lanzó la idea de hacer un regalo al culto y distinguido diplomático de la Santa Sede, Monseñor José Fietta que ha sido objeto de especialísima distinción de parte del Papa al elevarlo a la alta dignidad de Arzobispo de Esmirna con el cargo de Internuncio Apostólico en Centro América y Panamá. La idea fué acogida por unanimidad, pues bien sabe el Clero que eso y mucho más merece el Excmo. Señor Fietta por sus notables prendas personales y su meritoria labor diplomática en la Iglesia dentro de la más elevada imparcialidad y justicia.

Las cuotas para dicho regalo pueden ser enviadas al Tesorero de la Curia Metropolitana o al encargado para esto, que es el Cura de La Soledad. Las que se han recibido son estas:

Rev. Padres Dominicos	25.00
Pbr. Dr. Víctor Sanabria	25.00
Pbr. Abel Chaverri	25.00
Pbr. Piedra	5.00
Pbr. Manuel Zavaleta	25.00
Pbr. Miguel A. Benavides	25.00
Pbr. José Calderón	25.00
Pbr. Santiago Zúñiga	25.00
Pbr. Rafael Cascante	25.00
Pbr. Francisco Castillo	25.00
Pbr. Ricardo Salas	25.00
Pbr. Abel Castillo	25.00

Total recibido \$ 380

La lista de contribuyentes del Clero será completa, sin duda, pues todos han manifestado la mejor buena voluntad. Convendría en todo caso enviar a Roma lo que se le ha de regalar lo más tarde en el mes de julio, pues su consagración pudiera adelantarse.

PIELES PARA CALZADO.

Imitaciones cuero para forrar muebles y reparar automóviles.

Heredia. Tienda Benavides.

Monseñor Alejandro Porras	\$ 25.00
M. I. Sr. Can. Rafael Camacho	25.00
M. I. Sr. Can. C. Borge	25.00
M. I. Sr. Can. Ramón Alegría	25.00

United Fruit Company

Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTORES que llegará el Jueves 8 de Abril, los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los días Jueves en la mañana, y zarparán los días SABADO en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).

Habrà un servicio semanal entre Boston y Puerto Limón haciendo escala de venida en la Habana y de regreso los vapores zarparán directamente para Boston los días Domingo a medio día.

Los vapores ABANGARES ATENAS y TURRIALBA, llegarán a Limón vía Habana y Cristóbal, los Viernes en la mañana, zarpando de este puerto para New Orleans, vía Puerto Castilla y Habana los Viernes en la tarde.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto los Jueves en la mañana, y zarparán de regreso los Viernes en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie, Sucs.

M. M. MARSH.
Administrador

Finalizó un proceso perdiendo el fisco

Durante cuatro meses se ha tramitado un largo juicio entre El Estado y un caballero belga que vino al país de tránsito, y al cual se le decomisó una cantidad de brillantes de alto valor.

Los guardias de hacienda por una denuncia dieron con el belga y el juicio siguió, actuando el Lic. don Carlos Brenes Ortiz como defensor y la Promotoría Fiscal.

El juez absolvió al indiciado, pero luego hubo apelación.

Por su parte, la Casación al conocer en instancia final el asunto absolvió al comerciante.

Grandes perjuicios sufrió con su obligada estada aquí.

Vino por dos días según su cálculo y estuvo cinco meses.

Santoral

Domingo 27. — Santos Zoilo, Ladislao, rey y Martín.

SAN ZOILO, OBISPO Y COMPAÑEROS MARTIRES

Fuè San Zoilo natural de la ciudad de Córdoba, de nobilísimo linaje, y cristiano desde niño. Era a la sazón cruelísima la persecución ordenada por los emperadores Diocleciano y Maximiano contra la Religión de Jesucristo. Zoilo fuè preso en Córdoba de orden del presidente, quien le amonestaba a mirar por su vida y su nobleza. No pudiéndole convencer, mandó azotarle y despedazarle con garfos de hierro, diciendo el mártir entre tanto con mucha seguridad: «Cuanto más matratas mi cuerpo, tanto más seguro mi verdadero bien». Oyendo esto el tirano, hizo abrir al mártir las espaldas para sacarle los riñones; y no pudiendo sufrir el bárbaro la alegría de aquel invencible mártir de Cristo, él mismo le cortó la cabeza. Fuè el martirio de este glorioso santo el día 27 de Junio del año 300. Hallándose Córdoba en poder de los moros, se trasladó el santo cuerpo a Carrión, en Castilla la Vieja, el año de 1080, venerándose allí en un magnífico monasterio de la Orden de San Benito

Queso con chile Salmones Mortadella

Importación Directa

"EL AGUILA DE ORO"
Tel. 739 - PUJOL HNOS.

Aviso a los fieles devotos del Dulce Nombre

Las procesiones del Dulce Nombre se trasfieren hasta el regreso del Rvndo. Sr. Cura y Vicario Pbo. Mariano Zúñiga V. por no haber Sacerdote que las presida.

El Teniente Cura,
SALVADOR COLL S.
El Mayordomo
CARLOS LUTZ

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

DE CARTAGO

Sr. Director del «Correo Nacional»
San José

Después de apreciar, como Ud. se merece, la benévola atención, en la Convocatoria para los Juegos Florales de Costa Rica, quinto Concurso literario convocado por los Padres Capuchinos de Cartago, con motivo del VII Centenario de la muerte de San Francisco de Asís, para cuya publicación destinó generosamente una página, debido a lo cual los lectores pudieron apreciar el fin principal y extraordinario del «Año Franciscano», por las palabras de introducción; después los temas especiales, generales y en prosa, y las condiciones y advertencias que deben tener en cuenta los poetas y escritores que deseen tomar parte en dicho torneo literario-franciscano; con la anuencia especial del P. Superior de Capuchinos y Director general del Año Franciscano, le doy algunas noticias de sumo interés para sus lectores, con relación a las fiestas del próximo Centenario.

La Comisión central radicada en Asís para el homenaje al Seráfico Patriarca acordó señalar una fecha oficial cuya resolución fué aceptada, aprobada y bendecida por los Superiores franciscanos, por los señores Obispos y por el mismo Papa, fecha que comprende del 2 de Agosto de 1926 a igual fecha de 1927.

Con motivo de residir en Cartago los Religiosos Capuchinos y siendo tan floreciente la V. Orden Tercera Franciscana en todo el país no podía menos de apreciarse y sentirse este entusiasmo franciscano mundial por tan fausto acontecimiento. Días pasados se repartió una Carta Exhortatoria dirigida a todos los admiradores y devotos de San Francisco por el P. Superior de los Capuchinos, indicando el objeto y finalidad de lo mismo, y al mismo tiempo, indicando ya las normas generales para las fiestas del Centenario.

Por haberse modificado las fechas de los principales festejos conviene

tener en cuenta lo siguiente: El P. Director de la Orden Franciscana de Cartago, recibió hace poco, una instancia de la Comisión general en que se solicita que, a pesar de que, en rigor, el año franciscano abarca la fecha indicada, se procuren celebrar los festejos más extraordinarios durante el mes de octubre. En atención a tal instancia, el P. Superior, de acuerdo con la Directiva general, ha anunciado que los festejos que propusiera anteriormente para Febrero de 1927, tengan lugar en los primeros días del mes de Octubre de este mismo año; en cuya modificación entra también la fiesta de los «Juegos Florales» que se celebrará el día 10 de octubre con toda solemnidad, habiéndose señalado como plazo para la aceptación de los temas en verso, hasta el 30 de Setiembre. En cuanto a los detalles de dichas noticias, se se podrá ver la sección de la «Florencia semanal», de la «Hoja Dominical» correspondiente al 6 de julio próximo.

La Junta o Directiva General de la organización de los festejos es la siguiente: Presidente: P. Superior, R. P. Fray Pelegrín de Mataró. Secretario: R. P. Fray Zenón de Arenys de Mar. Vocales: Pbro. Francisco Mendoza, don Nicolás Jiménez O. y don Eladio Prado, de S. José. Lic. Víctor Trejos, de Heredia. Pbro. Jafet Jiménez, de Alajuela. Don Isaac Barahona, de Naranjo y Lic. J. Joaquín Montes de Oca de San Ramón.

El Secretario
de la Directiva General

Cartago, 25 VI 1926

Se alquila

Barrio Amón, 175 v. al Norte del kiosko del Morazán. Casa nueva contra temblores, de 6 departamentos, cocina, bodega, patio, pilas, buen servicio de higiene.

Dirigirse a la casilla de Correo N° 642.

No eche Ud. en olvido que en la Tipografía de San José

se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos

150 v. al Sur del Colegio de Señoritas

Apartado III

Teléfono 1131

COSTA RICA EN LA MANO

ANUARIO DE INFORMACION Y GUIA DE INTERES GENERAL

Completa relación histórica desde el descubrimiento hasta el año que acaba de pasar, datos geográficos precisos, división política, demografía, sistema de gobierno, presupuestos; deuda interna y externa, sistemas tributarios, finanzas, estadística escolar, comercial, industrial, agrícola, pecuaria, aspectos generales del país, datos sobre su riqueza natural y sobre su potencialidad económica financiera y comercial; descripción de su capital, de sus provincias, de sus ciudades principales; un completo directorio oficial, profesional, de industriales y de agricultores, en fin, cuanto se relacione con la vida del país ha sido cuidadosamente comprendido en este libro.

Para el extranjero será una guía de práctica utilidad, un auxiliar de sus negocios, y para el nacional, además de esto, un libro de consulta indispensable en la oficina y en el hogar.

PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 2.00
FRANCO DE PORTE A TODA LA REPUBLICA
LOS PEDIDOS A

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

SAN JOSE, C. R. — APARTADO 414

¡CONDECORACION DEL DEMONIO!

Especial para "EL CORREO NACIONAL"

No es una simple exclamación el título de este artículo, ni debe entenderse en sentido figurado, sino al pie de la letra.

Se trata de la condecoración que ha recibido el titulado Presidente de México, Gral. Plutarco Elías Calles, por su campaña contra el Catolicismo, de manos del demonio. Expliquémonos.

Para nadie es un misterio que la masonería es la iglesia del diablo, quien como "la mona de Dios" como se llama gráficamente, ha copiado la jerarquía de la Iglesia Católica, sus ritos y aún sus ceremonias. Hay misa negra, como conviene al espíritu de las tinieblas, venerables, grandes maestros, que desempeñan funciones de obispos en la secta luciferina, rosacruces, &

Y a propósito de rosacruces, en los periódicos que se publican en los Estados Unidos por los que a ese grado masónico pertenecen, no se oculta que el gran venerable, el jefe supremo es un ser invisible, cuya presencia sólo se denota a veces por un ligero humo. El que esto escribe lo leyó así en el órgano de los rosacruces, hace algunos años.

Todo hombre ilustrado sabe qué el objeto de la masonería es la adoración de Satanás, que es el pontífice invisible de la secta, el que la gobierna e inspira todos sus actos, por más que a muchos inocentes adeptos, o iniciados como se les llama en lenguaje masónico, se les oculte que se trate de rendir culto al mismísimo demonio.

De manera que los actos de la masonería, que rebotan todos odio infernal contra Jesucristo y contra la Iglesia Católica, son inspirados por el mismo Satanás. Es él, quien por medio de sus secuaces promueve persecuciones a la Iglesia, cuando Dios lo permite, para bien de la misma causa cristiana, al fin, porque sirven para encender los ánimos, reavivar la fe, despertar a los tibios y hacer que todos los fieles se apresten a la lucha y al martirio, si es necesario.

Al condecorar, pues, la masonería mexicana a Calles, lo ha condecorado el mismo demonio. Y es seguro que él se sentirá muy ufano con esa condecoración infernal.

Calles ha procedido como buen agente del infierno y el diablo le ha pagado sus servicios con una medalla de oro. Pero esa paga es un ligero abono y falta que reciba su liquidación total.

Y no nos referimos a la liquidación de la cuenta de Calles después de su muerte, que esa se la arreglará Dios, y creo que nadie quisiera estar en su pellejo en esos momentos, sino de la parcial, de la que se le espera aún en este mundo.

También el Gral. Díaz recibió varias condecoraciones de la masonería por su obra infame de la escuela laica. Fué supremo comendador y ocupó el puesto más alto de la secta cuando se hallaba en el poder, pero apenas cayó, la masonería se volvió en su contra y hoy maldice su obra. Los mismos masones de hoy son los que adularon al Gral. Díaz, como adulan a todo el que está en el poder y puede darles alguna pitanza.

Porque la masonería, adula a los poderosos para hacerlos servir a sus fines, los explota y los obliga a

cometer mil infamias, para darles un puntapié cuando los ve caídos y maldecirlos.

Parece que con la condecoración demoniaca se ha crecido Calles, pues de una manera arrogante, destemplada y altanera ha contestado la carta que le dirigió el Episcopado mexicano protestando por la expulsión del delegado apostólico, Mons. Caruana, y llega hasta amenazar a los Prelados porque se atreven a molestarlo con sus cartas de protesta y se amenaza con procesar a todos ellos por haber protestado contra varios artículos de la llamada constitución de 1917 y haber pedido su reforma.

El obispo de Huejutla, Mons. Zárate y Manríquez, se halla procesado por haber publicado una valiente carta pastoral.

Pero en la negra tempestad que se cierne sobre la Iglesia Católica hay algunos puntos luminosos. Cuando en la mayoría de los Estados se obedeció sumisamente la orden del Ministro de Gobernación de que se clausurasen los establecimientos católicos de instrucción, el gobernador de Guerrero, que es revolucionario, contestó que él no creía legal la clausura del seminario de Chilapa, por lo que sigue abierto ese plantel. La mayoría de las legislaturas locales han acatado la orden de dicho ministerio de que limiten el número de sacerdotes católicos, pero el gobernador de Sinaloa, ha contestado que en su Estado faltan sacerdotes, por lo que no procede tal limitación, y en el Estado de Chihuahua ha habido calurosos debates en la legislatura, donde unos diputados están en contra de tal limitación. A dicha legislatura se han enviado memoriales firmados por 130,000 ciudadanos, pidiendo que no se legisle sobre ese punto. Es posible que triunfe la consigna y que aún sean perseguidos los diputados que sostienen la justicia, pero de todos modos los habitantes de ese Estado habrán dado un alto ejemplo de civismo.

Entre tanto la persecución contra la Iglesia Católica sigue desenfrenada, pero el Sagrado Corazón es Rey de México y Él hará que a su debido tiempo, cuando se haya purificado en el crisol de la prueba el ánimo de los católicos mexicanos, sus enemigos le sirvan de escabel y alfombra de su trono.

Aguardemos llenos de confianza el día de la resurrección de México católico. Quizá tenga que venir la crucifixión y la sepultura. Los Calles y secuaces se gloriarán de que ha muerto el Catolicismo en México, pero por las dudas pondrán guardia en torno de su sepulcro, lo cual no evitará que resucite al tercer día.

¿Dónde estarán entonces sus enemigos? En la fosa común, en el monón anónimo, porque ni siquiera son dignos de figurar al lado de los Nerones y Dioclecianos, de Juliano el apóstata y de Enrique VIII, de Robespierre y de Bismarck. ¡Son muy pequeños hasta para figurar al lado de esos perseguidores de la Iglesia!

J. A. REYES

San Antonio, Texas.

LA CIENCIA DESCUBRE OTRA VIRTUD DEL LIMON

Un método nuevo que acabará con ciertos sistemas anticuados.

Hubo una época en que el escorbuto hizo estragos entre los marinos. Nadie conocía la causa de aquella rara enfermedad. Lo único que dió resultado cuando se trató de combatirla fué el limón. Pero tampoco nadie sabía porqué. Sólo hasta hace pocos años vino a resolverse el enigma con el descubrimiento de las "vitaminas". Se comprobó entonces que el escorbuto no era sino una carencia de ellas y que el limón lo cura porque las posee en abundancia.

Parece que ahora el limón vuelve a venir en socorro de la humanidad, pero también de una manera enigmática: en efecto, durante las horribles epidemias de gripe que azotaron al mundo últimamente, se observó que el limón era un auxiliar terapéutico eficazísimo, sobre todo si se usaba en combinación con la aspirina y sus compuestos (especialmente una preparación de la Casa Bayer, llamada FENASPIRINA). Aún no se sabe de modo exacto cómo obra el limón en estos casos, pero su valor curativo es indudable. En los Estados Unidos, médicos tan eminentes como el Dr. Copeland, aconseja ya para cortar los resfriados un tratamiento enteramente a base de limón; pero parece que lo que está dando los mejores resultados es el "Método Bayer" que consiste en tomar al acostarse dos tabletas de FENASPIRINA y una limonada caliente. Así se combina la admirable acción del remedio que salvó más vidas durante la gripe, con el efecto del limón. Según quienes lo han usado, este nuevo método es verdaderamente admirable y tiene la inmensa ventaja de no descomponer el estómago como las preparaciones laxantes anticuadas, ni causar atontamiento como la quinina.

NOTA DE ADMINISTRACION

A todas aquellas personas que reciben nuestro diario en localidades donde no tenemos Agente y que nos adeudan más de dos meses de suscripciones, rogamosnos enviarnos por correo o por el medio que juzguen más oportuno, el valor correspondiente. De lo contrario les suspendemos al finalizar el mes la remisión del periódico, sin que esto signifique en manera alguna, que renunciamos al cobro de lo que en justicia se nos debe.

Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, lo que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente para en todos los mercados puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribau, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nacional".

¿Cuál fué la patria de Colón?

Por A. ARIE

Controversia periodística

Ejemplar \$ 0.75. Se vende en nuestras oficinas

¡NOVEDAD! LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección Zurcir y Remendar medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No Debe Faltar
en
Ninguna Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente.
LA ZURCIDORA MECANICA
va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.
Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad
PATENT MAGIC WEAVER
Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

Iglesia de La Soledad en San José

Exhibición de una bellísima Imagen de la Asunción de la Virgen

Próxima fiesta de su bendición y estreno para el culto público

Se avisa a los fieles católicos y admiradores del arte cristiano que ya está en exhibición por unos días en la Iglesia de La Soledad la bellísima imagen de la Asunción que desde hace muchos meses viene elaborando el afamado escultor nacional don Manuel María Zúñiga R. Es su obra más valiosa y lo mejor que aquí se ha producido. Es el producto del genio artístico, de la fe, de la experiencia y del estudio detenido del asunto. Creemos sinceramente que nada mejor vendría del extranjero. Mil felicitaciones y muy merecidas recibirá unidas a las nuestras el distinguido escultor. El domingo 4 del próximo mes de Julio se hará la bendición solemnemente dando a conocer a tiempo el Programa respectivo.

TELA AHULADA fina para ponchos y para camas de niños. Lo na blanca y café.

Heredia Tienda Benavides.

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fulleras y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufren el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que tomen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de **PREPARACION de WAMPOLE** es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Relojería Suiza

A. CHAPATTE

Llegaron las preciosidades en relojes, joyas y otros artículos, que escogió don Alcides Chapatte en su reciente viaje a Europa, y que realiza a precios los más bajos.

Hacer una visita a esa relojería a convencerse

FRENTE A ROBERT HNOS

PROGRAMA

de los conciertos que ejecutará la Banda Militar de San José en el Parque Central de Alajuela bajo la dirección del Maestro Loots.

RECREO a las 5 p. m.

- 1º Marcha Solemne Pierné.
- 2º La Dote mal empleada, Obertura, Lacombe
- 3º Serenata de Guillotin Goublier
- 4º Los cuentos de Offman, Fantasia sobre la ópera. Offembach
- 5º Czardas. Grossmann.

RETRETA a las 8 p. m.

- 1º Gran Marcha Solemne Westy.
- 2º Ricardo III. Obertura Gilson.
- 3º Minueto de Manón, Massenet
- Flirtation, Intermezzo. Steck
- 4º Eva. Selección de la Opereta. Lehar.
- 5º Coppelia, Bailable. Delibes.

27 de Junio de 1926

MOTAS ALGODON, lana y de pluma, finísimas lociones. Perfumes Rigaud Polvos finos, muchas marcas.

Heredia. Tienda Benavides.

Solicite Prospectos

para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.

Taller Fotográfico
GOMEZ MIRALLES
Ap. 919 — Teléfono 490 N

Noticias de C. América

Extraordinario éxito del tenor Salazar

San Salvador 25.

Ruidoso éxito obtuvo anoche en el Teatro Principal el tenor Manuel Salazar. Asistió el Presidente Quiñones M. El Teatro estuvo lleno, no obstante un torrencial y prolongado aguacero. Considérase no solo como gloria centroamericano sino el primer tenor de romance del mundo, sucesor del célebre Eurico Caruso. El concierto fue transmitido por la estación difusora «A Q M» escuchado en todas partes. «Diario del Salvador»

San José, Junio 26 de 1926

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo **TEATRO VARIEDADES**

De Heredia

En la Cárcel de esta ciudad hay una pieza que antes se dedicaba a Capilla, pero en tiempo de cierto Gobierno fué quitado de allí el altar y la imagen para destinar el local a otros fines. Desde entonces se ha venido careciendo de un lugar adecuado para la celebración de la Santa Misa. Sin embargo, el actual Comandante de la Cárcel Sr. don Alberto Bolaños ha acondicionado una parte de corredor en forma conveniente para que puedan celebrarse los divinos oficios con decencia. El altar, gracias a sus esfuerzos, se ha restaurado, quedando casi como nuevo; además se ha colocado una verja que separa aquel sitio destinado a fines religiosos. Esas importantes mejoras se han realizado por contribución recogida entre los amigos del Sr. Bolaños, que son numerosos debido a la afabilidad de su trato para con ellos. El Sr. Comandante se preocupa mucho por el bienestar de los reos y actualmente tiene el proyecto de celebrar una misión en ese penal, idea que ha sido acogida con entusiasmo hasta por los mismos presos. Nuestro estimado Cura Monseñor Benavides ha ofrecido prohiar el proyecto a que hacemos referencia y mediante el cual, al ser realizado, se cosecharán no escasos frutos espirituales y de mejoramiento entre los reos.

Corresponsal

Continuará

IMPRENTA DE SAN JOSE

Felicitación

Hoy se estrenará en Alajuela el nuevo órgano importado de Europa.

Significa esa fiesta un esfuerzo muy grande en provecho del culto católico al cual ha respondido ampliamente la sociedad de Alajuela.

Por este triunfo y por los magníficos resultados de la labor, enviamos nuestra cordial felicitación a Mons. Monestel y al Cura de la Parroquia Presbo. Jafet Jiménez así como a las comisiones que han ayudado.

Un angelito más

El hogar de nuestros amigos dos Marco Livio Ramírez y doña Marina de Ramírez se ha visto entristecido desde el viernes en la tarde.

Su primogénito, un precioso bebé de 5 meses, de edad cayó gravemente enfermo y no fué posible salvarlo.

Por este medio presentamos a los apesadumbrados padres y a sus abuelitos el testimonio de nuestro pesar deseándoles resignación.

El Gobierno no permitió la lucha del toro y del tigre

Buena prueba de preocuparse por la moralidad pública ha dado el Ejecutivo al prohibir la lucha de un toro con un tigre.

Un empresario trajo cuatro tigres de los más feroces, según parece, de México. También importó una enorme jaula de hierro dentro de la cual la lucha se iba a verificar.

Pero revisando leyes ya dadas se dió con una que prohíbe el maltrato de los animales aunque sean fieras.

El espectáculo ha cesado diciéndose que el empresario pierde una gran cantidad de dinero pues solo en propaganda había gastado como 500 colones.

Pero la moralidad ha ganado, pues no es posible que nuestro público presenciara un espectáculo tan incivilizado.

No se aceptaron las renunciaciones

En la sesión del viernes de nuestra municipalidad se volvió a tratar del asunto [de las renunciaciones de los tres jefes principales. Al fin se acordó no tramitarlas y por eso las cosas quedarán como antes.

MARITIMAS

Junio. 26

Hoy a las 8 hs. fondeó el vapor inglés «Salvador» de 650 tons. procedente de San Juan del Sur con un día de mar, 52 trips. Capitán W. H. Morgrn y consignado a F. J. Alvarado y C°. Pasajeros: R. Gomez A., S. Romero de la Libertad, Maurini, Sra. y Srita. Nacioncaldá, Sra. y Srita. señor Rinocenti, Alejandria, J. C. Garcia de La Unión, M. Michella, Sra. Delgadillo y niño de San Juan del Sur, W. Focke, M. Almal, de Corinto, J. C. Monge de S. José de Guatemala.

Carga 3 bultos, con 82 kilos, correo 6 sacos y 2 paquetes.

La Santa Biblia

Como un acontecimiento bibliográfico se puede estimar el laudable esfuerzo llevado a cabo por la Casa Editorial Revista Católica, de El Paso, Texas, al editar la Biblia Sagrada, en español, en forma manual, con anotaciones especiales para las circunstancias actuales del mundo.

Es la primera vez que se hace una edición española de un solo volumen, tan manejable y bien presentado. Sus dimensiones son 7 1/2 x 5 pulgadas, empastada en negro, con planchas doradas, cubierta flexible conteniendo XVI páginas de Introducción y 1550 páginas de texto, pero impresas tan nitidamente en papel especial, que el volumen solamente tiene un espesor de 1 1/2 pulgadas.

Indudablemente que con esta edición de la Biblia en forma manual, a precio relativamente económico; y con las explicaciones tan claras y convincentes para todos, los beneficios morales que reportará a la población religiosa de habla española del Continente, serán muy grandes.

Los pedidos que deseen hacer los interesados pueden dirigirlos ya directamente a la Revista Católica P. O. Box 1572, El Paso, Texas, EE. UU. de A., ya a este periódico. En el primer caso los encajamos que mencionen que han visto en nuestra publicación la noticia relativa, al girar la suma de \$3.00 (tres dólares) moneda americana que importa el interesante libro; pues haciendo mención de nuestro periódico pueden obtener la ventaja de recibirlo franco de porte, lo mismo que pidiéndolo por nuestro conducto.

Esta edición de la Biblia hecha por la Revista Católica, está conforme a la traducción del Ilmo. Sr. D. Félix Torres Amat, de la versión de la Vulgata latina, y naturalmente tiene las aprobaciones y recomendaciones de la autoridad eclesiástica.

Nos informan que la segunda edición está ya en prensa.

Oficina de cobros

con Registros sobre crédito y Responsabilidad

SISTEMA EFICAZ Y DISCRETO

Cooperación comercial de más de 20 casas importantes

Oficina en el Pasaje Chacón

Apartado 1219 — Teléfono 289

Ediciones manuales de la Santa Biblia

bendecidas por S. S. Pío XI y por el Episcopado de América y España

EL NUEVO TESTAMENTO

Versión de la Vulgata Latina por el Ilustrísimo Dr. don Félix Torres Amat PRIMERA EDICION manual católica. Un tomo, encuadernado en tela inglesa © 3.

EL ANTIGUO TESTAMENTO

PRIMERA EDICION CATOLICA, en tamaño de bolsillo, 10 x 15 cm. Versión del Ilmo. Sr. Dr. Torres Amat. Dos tomos encuadernados en tela inglesa © 11

DE VENTA EN LA

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

Agentes ACTIVOS y HONRADOS encuentran ocupación lucrativa.— Presentación de buenas recomendaciones.

Buena comisión se ganan persona también señoras de respeto) que traen inscripciones en los **CATALOGOS DE OFERTAS DE OCASION.**

Sociedad Cooperativa Centroamericana

Apartado 1219 -- Teléfono 289

PASAJE CHACON

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA